

Lavrov: EEUU desinforma sobre supuesta invasión rusa a Ucrania



Lavrov recordó que la tragedia actual de Ucrania es consecuencia de un golpe de Estado apoyado e, incluso, organizado en gran medida por Washington. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 17 ene (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov declaró este lunes en conferencia de prensa en Moscú que funcionarios estadounidenses desinformaron sobre una presunta provocación preparada por su país para justificar una supuesta invasión a Ucrania.

El canciller explicó que luego de conversaciones con su homólogo croata, Gordan Grlic Radman, desde Estados Unidos se difundió que el Kremlin organizaría un ataque a la población de habla rusa en Donbass, con el fin de obtener un pretexto para lanzar sus tropas sobre Ucrania.

Subrayó que la tragedia actual de ese país comenzó en 2014, pero no fue consecuencia de algún tipo de provocación por parte de Rusia, sino el resultado de un golpe de Estado apoyado e, incluso, organizado en gran medida por Washington.

Lavrov apuntó que debido a aquellos acontecimientos Kiev está actualmente bajo el control externo de Estados Unidos, por lo que, en su opinión, la Casa Blanca se encuentra en condiciones de obligar al Gobierno ucraniano a que cumpla con los acuerdos de Minsk.

Recordó que este tema fue analizado por los presidentes de Rusia y Estados Unidos, Vladimir Putin y Joseph Biden, en la cumbre del 16 de junio de 2021 en Ginebra. “Espero que los colegas estadounidenses se ocupen de eso”, señaló.

Este lunes, el representante permanente de Rusia ante la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE), Alexander Lukashévich, apuntó que las declaraciones de los representantes de Kiev ante ese organismo indican que Ucrania está trabajando para romper los acuerdos de Minsk. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/283077-lavrov-eeuu-desinforma-sobre-supuesta-invasion-rusa-a-ucrania>



Radio Habana Cuba